

"Nos abonnés..."

Autor(en): [s.n.]

Objekttyp: Preface

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse

Band (Jahr): 67 (1922)

Heft 12

PDF erstellt am: 16.05.2024

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

REVUE MILITAIRE SUISSE

LXVII^e Année

N° 12

Décembre 1922

Nos abonnés voudront bien excuser les retards d'expédition des livraisons de novembre et décembre causés par la grève des typographes lausannois. Le contenu de ces livraisons, partiellement composé avant l'interruption du travail, n'a pu être complété depuis autant que l'actualité l'aurait demandé. La grève ayant pris fin, l'expédition de la REVUE redeviendra régulière.

Du rôle des sociétés d'officiers.

Notre armée passe actuellement par une crise sérieuse, qui provient essentiellement du désintérêt pour notre défense nationale. D'une part beaucoup de gens, se laissant impressionner par des idées pacifistes et méconnaisant tous les dangers que comporte pour notre pays la situation actuelle de l'Europe, rêvent de désarmement et trouvent nos dépenses militaires inutiles ou exagérées. D'autre part beaucoup de jeunes hommes, aux prises avec les difficultés de la vie moderne, se refusent à accomplir les sacrifices nécessaires pour devenir officiers ou pour prendre de l'avancement. On voit même des hommes, qui ont fait eux-mêmes des carrières honorables comme officiers, décourager leurs fils de suivre leur exemple, ou tout faire pour entraver la carrière militaire de leurs employés.

L'attachement pour notre armée existe encore, fort heureusement, à un haut degré dans les classes populaires et il est profondément réjouissant de constater le bon esprit qui, dans les écoles de recrues et les cours de répétition, anime nos troupes. Mais celles-ci, comme en tous pays, ont besoin d'être bien encadrées et la valeur de nos cadres dépend forcément de la qualité de nos officiers.